

### Sechsendvierzigster Sonntag.

---

Meine Mama ist zurückgekehrt, und ich bin wieder bei ihr; ich habe mich ganz ungeheuer gefreut, und doch war ich auch traurig, als ich von Blendorf fortfuhr. Alle sind dort so gut gegen mich gewesen. Ich erzählte es an Mama und sagte: „Mama, das nimmst Du doch nicht übel?“ Sie küßte mich und sagte: „Ich bin Dir gut dafür, daß Du ein dankbares Herz hast. Es giebt Menschen, welche in Zwischenzuständen, wo das Beste ihnen nicht zu Gebote steht, Alles genießen, was die Umstände und Menschen ihnen nur gewähren können, sobald jedoch das Erwünschtere wiederkehrt, jede Dankbarkeit und jede Anerkennung vergessen. So wird meine Marie hoffentlich niemals handeln.“